



25 Jahre Gianni Giammello Catering Service – Genuss, Leidenschaft und Zusammenhalt

Bruchsal | Seit nunmehr 25 Jahren steht der Name Gianni Giammello Catering Service für zuverlässige Qualität, kulinarische Vielfalt und echte Leidenschaft für die Verpflegung von Menschen. Was einst als kleine Idee begann, hat sich über ein Vierteljahrhundert zu einem etablierten Cateringunternehmen mit heute 24 engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern entwickelt.

Der Gianni Giammello Catering Service ist heute breit aufgestellt: Von der täglichen Verpflegung in Schulen und Bildungseinrichtungen, über die gastronomische Betreuung von Events, Firmenfeiern und öffentlichen Veranstaltungen, bis hin zum beliebten Foodtruck, der auf Märkten, Festen und Sonderveranstaltungen für frischen Genuss sorgt. Im Mittelpunkt stand dabei immer ein Anspruch: Gäste nicht nur satt zu machen, sondern ihnen ein positives Erlebnis zu bieten.

„Essen verbindet Menschen“, sagt Inhaber Gianni Giammello. „Genau dieses Gefühl wollten wir von Anfang an transportieren – egal ob bei einem Schulfest, einer Großveranstaltung oder beim schnellen Snack aus dem Foodtruck.“

Der Weg dorthin war nicht immer einfach. Besonders die Corona-Pandemie stellte das Unternehmen vor enorme Herausforderungen. Veranstaltungen wurden abgesagt, Schulverpflegung fiel zeitweise weg, Umsätze brachen ein. „Das waren mit Abstand die schwersten Jahre unserer Firmengeschichte“, blickt Giammello zurück. „Wir sind durch sehr tiefe Täler gegangen.“

Dank Durchhaltevermögen, Kreativität, Anpassungsfähigkeit – und nicht zuletzt durch den starken Zusammenhalt im Team – gelang es jedoch, diese Phase zu überstehen. Neue Konzepte, flexible Lösungen und der feste Wille, weiterzumachen, führten das Unternehmen zurück auf Erfolgskurs.

Heute ist der Gianni Giammello Catering Service nicht nur wirtschaftlich stabil, sondern auch personell gewachsen. 24 Mitarbeitende tragen täglich dazu bei, dass Veranstaltungen reibungslos ablaufen, Speisen frisch zubereitet werden und Gäste zufrieden nach Hause gehen. „Ohne dieses Team wäre ein 25-jähriges Jubiläum nicht möglich gewesen“, so Giammello weiter. „Darauf bin ich besonders stolz.“

Ein ganz besonderer Dank gilt Pierina Giammello, der Mutter des Firmengründers. Sie hat ihren Sohn über all die Jahre hinweg unterstützt, motiviert und ihm stets den Rücken gestärkt. „Ohne meine Mama wäre dieser Weg so nicht möglich gewesen“, betont Gianni Giammello. „Ihr Rückhalt, ihre Geduld und ihr Vertrauen waren in guten wie in schwierigen Zeiten unbezahltbar.“

Das Jubiläum ist für den Cateringservice nicht nur Anlass zum Rückblick, sondern auch zum Blick nach vorne. Geplant sind weitere Investitionen in Qualität, Nachhaltigkeit und moderne Verpflegungskonzepte. Ziel bleibt es, auch in Zukunft ein verlässlicher Partner für Schulen, Unternehmen, Kommunen und Veranstalter zu sein – mit Herz, Erfahrung und Genuss.

25 Jahre Gianni Giammello Catering Service stehen für Beständigkeit, Leidenschaft und die Überzeugung, dass gutes Essen mehr ist als nur eine Mahlzeit. Es ist ein Stück Lebensqualität.